
Contribution D. GREZELEAU du 17/09/2021

Monsieur le Préfet, 

Je vous soumets par la présente mes observations quant au projet de 
méthanisation agricole envisagé sur la commune d'Abbaretz. 

De manière globale, il me semble que la diversification des sources d'énergie et 
l'autonomie énergétique sont aujourd'hui des enjeux majeurs. Le développement 
de ressources renouvelables, locales, contribuent ainsi, à leur échelle, à y répondre.
Cela nécessite des efforts collectifs, dont les petites unités de méthanisation 
participent. 

La réalisation de projets, quels qu'ils soient, comportent des impacts, qu'il 
convient de regarder au regard des atouts qu'ils présentent. .
Dans le cas présent, le dossier est présenté avec sérieux, les porteurs de projets 
démontrant une volonté de lever les interrogations que suscite leur projet. 
La consommation foncière est limitée (1.9 ha) au vu de l'enjeu, la zone de captage 
est éloignée du site et la compatibilité avec les périmètres de protection est 
démontrée, les flux routiers seront limités à la circulation de 4 exploitants.

Nous avons collectivement à gagner que des projets de cette taille se développent 
et soient facilités, et vous fais donc part de mon soutien à ce projet. 

Bien cordialement,

Dominique GREZELEAU


